
 

 

REQUERIMENTO Nº. 021/2019 

Autoria: Vereador José Eder Rodrigues Duarte 

 

Ementa: “Requer ao Poder Executivo Municipal esclarecimento sobre a 

execução da obra da entrada da Ponte principal Sete Cachoeiras”. 

 

O Vereador que a este subscreve, no uso de suas atribuições, e em 

conformidade o Regimento Interno desta Casa, notadamente os art. 101, 

inciso XI e Art. 115 do Regimento Interno. 

 

PUGNA ao Plenário desta Casa para que este REQUERIMENTO seja 

aprovado, com o fito de remetê-lo ao Poder Executivo Municipal, 

notadamente ao Sr.  Prefeito Municipal,  a fim de  que o mesmo esclareça 

os motivos da não execução até a presente data da obra na entrada da 

Ponte principal da sede do distrito de Sete Cachoeiras, sobre o Rio Santo 

Antônio. 

Esta obra já foi objeto da Indicação 120/2018 de 26 de agosto de 2018. 

Como sabido a entrada da Ponte está situada numa curva de noventa 

graus. Isto dificulta sobremaneira a passagem de veículos de grande Porte.  

Câmara Municipal de Ferros/MG, 12 de Agosto de 2019. 

 

 

Vereador José Eder Rodrigues Duarte 


